
  BCAO関西支部 第７１回支部会議事録（2012．10.15 確定版） 
 

（１）日時：２０１２年９月１９日（水）１８：００～１８：４０ 

（２）場所：IIJ テクノロジー会議室 

（３）座長：藤村 雅彦 

（４）書記：柳父 行二 

（５）出席者：川口、日下、柳父、藤村、伊藤、田中、山口、速水、鷲山、梅田、小友、北田、徳永、増穂、 

久保田、大舘（順不同、敬称略） 
 

（６）議題： 

 1）運営会報告（川口支部長） 

・ ISO22301 の認証始まったが、「内容を理解すべきだが、第三者認証取得の推奨はしない」が BCAO

の統一見解となった。認証推進団体である JIPDECから認証普及協力要請があり、担当者から説明

を受け議論したが、紆余曲折の結果、BCAO の進む方向とのズレもあるため、認証推奨を見送った。 

 

コメント：仕入先を評価する際に、第三者認証の有無は指標の一つとなり得る。逆の立場で考えれば、

販売先へのアピールとして第三者認証を活用出来得る。ただし、ISO は認証取得の為の書類整備に

終始しがちなので、認証の有無だけで判断せず、実効性を伴うものか検証する必要がある。 

 

支部長：特定団体の標準に合わせることを指示することはないとの考え方で、会員が興味を持ち、深

入りするのは妨げない。 

 

コメント：ISO が特定団体というのは理解しがたい。 

 

支部長：ISO に強制力はなく、選択しない自由もある。評価する良い物指ではあるが、取得は企業の

選択という意味である。 

 

・ 講演会で、BCAO の見解ではなく、個人の見解というセリフが多く、聴衆は不満を訴えている。各種テ

キスト更新が遅れており、３．１１後の統一見解作りとともになるべく早く公開したい。 

ISO22301 への BCAO見解もいずれ公開される予定。 

 

2）本部普及セミナー（川口支部長） 

・ 本部普及セミナーin大阪を 11/21（木）±１日で調整中。午後セミナー＋夕刻支部例会としたい。 

事務局長より、東京のメンバーとはしばしば話が出来るが、関西のメンバーとももっと意思疎通を図り、

ギャップを埋めたいとのこと。新理事長に夜の部も参加いただけるよう調整中とのこと。 

 

3）今後の勉強会（藤村氏） 

 開催日  会場   講師・話題 

 10/17（水） 京セラ（京都市）  岡座長（情報システムバックアップオフィス研究会） 

      講師との調整は川口支部長 

 11/21（木）（仮） 大阪市中央公会堂 普及セミナー（本部企画）に引き続き月例会 

 12/21（金） 西本町インテス  久保田氏＋忘年会 

 １/16（水） 大阪市中央公会堂（仮） 紅谷氏 

 2/16（土） 江崎記念館   細坪氏（BIA ワークショップ） 

      講師との調整は田中氏 

 3/15（土） 大阪市中央公会堂 伊藤氏 or窪田氏（アクセンチュア株式会社） 

 4/17（水） 大阪市中央公会堂 寅屋敷氏（関西大学）未調整 

 

4）新規リーダー就任：久保田氏（ダイワハウス工業） 

 春先に打診いただいたが、異動後の様子が分からなかったので、ペンディングとさせていただいた。 

継続して参加できる目処が立ち、今までどおり、いいたいことを言えばよいとのお話なので、受けさせてい

ただきます。 

5）その他 

萩原氏より、関経連でのＢＣＰ講演時に丸谷副理事長に関西支部での講演を依頼。分かりましたとの

回答。 

以上 


